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Texte de la question

M. Franck Marlin appelle l'attention de M. le ministre chargé de l'industrie sur les inquiétudes des salariés de la
société Altis-Semiconductor, située en Essonne. En effet, depuis plusieurs années, ils sont plongés dans
l'incertitude. Deux plans de restructuration ont été mis en oeuvre en 1999, puis en 2006. Un nouveau plan est en
cours d'élaboration, et ce depuis plus de six mois, six longs mois de discussions plus que difficiles avec la
direction. De plus, IBM et Infineon, les actionnaires principaux, ayant annoncé leur retrait - fin 2009 pour ce
dernier -, plusieurs projets de reprise se sont succédé. Aucun n'a abouti. Enfin, après des mois de suspension,
le directeur de l'entreprise a annoncé aux salariés, en octobre dernier, la relance des négociations, sur la base
du projet de reprise présenté le 25 mai 2009, pour parvenir à un accord permettant d'assurer la reprise d'Altis.
Lors d'une récente réunion exceptionnelle du comité d'entreprise, un nouveau repreneur a été présenté qui,
selon les informations présentées aux représentants des salariés, investirait 70 millions d'euros pour le rachat
du site. En outre, 30 millions d'euros seraient garantis par un prêt de l'État. Ce plan de reprise est jugé
miraculeux par les uns et encore très incertains par les autres, puisque le licenciement de 400 salariés serait
maintenu. Depuis plusieurs mois, les 1 300 salariés de cette entreprise sont dans le flou le plus total, tant au
niveau de l'avenir de leur société que de leur emploi. Les salariés d'Altis méritent la vérité, tout comme les sous-
traitants qui redoutent également la fermeture de cette entreprise. Le sachant mobilisé sur ce dossier, tout
comme l'était son prédécesseur, il le remercie de lui indiquer quelles sont les mesures que compte prendre le
Gouvernement pour accompagner le repreneur et la société Altis.
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